

Le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes et Centre-est s'engagent avec PrioriTERRE pour soutenir les agriculteurs dans leurs démarches de progrès !

GRENOBLE, LE 15 SEPTEMBRE 2022. **Accompagner les démarches de transition en agriculture, tel est l'objet du partenariat signé le 15 septembre entre le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes, le Crédit Agricole Centre-est et l'association PrioriTERRE.**

C'est face au constat d'un changement des pratiques agricoles et de l'évolution des attentes des consommateurs qu'est née, en mai 2021, l'association *PrioriTERRE*, pour une démarche de progrès permettant d'accompagner la transformation du modèle agricole afin d'agir en faveur d'une agriculture saine, locale et respectueuse de l'environnement.

« *Le constat de PrioriTERRE est partagé dans le Groupe Crédit Agricole et répond en plusieurs points à notre projet sociétal. En plus de soutenir les agriculteurs dans leurs évolutions, nous développons des projets concrets pour assurer la résilience des exploitations. Parce que l'agriculture sera toujours essentielle, le Crédit Agricole s'engage à soutenir aujourd'hui et demain toutes les agricultures, à encourager toutes les vocations.* », explique Jean-Pierre Gaillard, Président du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes.

Au-delà de l'adhésion des deux caisses régionales à l'association *PrioriTERRE* en tant que membres du collège institutionnel, le partenariat a pour ambition de soutenir des actions concrètes de clients agriculteurs via une enveloppe financière. Le Crédit Agricole mettra également en place une enveloppe avec des prêts à taux avantageux pour les besoins de financement éventuels liés aux projets. Le choix des projets sera porté sur 3 enjeux ciblés par *PrioriTERRE*, soit ceux prônant la réduction des émissions de gaz à effet de serre, l'agroforesterie et la plantation de prairies fleuries.



De gauche à droite : Jean-Pierre Gaillard (Président du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes), Jean-Yves Colomb (président de PrioriTERRE) et Pascal Desamais (président du Crédit Agricole Centre-est)

« *Nous sommes heureux de constater qu'un groupe comme le Crédit Agricole partage les mêmes enjeux que nous autour de la transformation du modèle agricole. Le contexte actuel accroît le besoin d'accélérer cette transformation pour servir la résilience de nos exploitations. Il nous faut donc fédérer les acteurs autour de ce projet commun pour pouvoir démultiplier les actions au service de cette transition.* », indique Jean-Yves Colomb, président de PrioriTERRE.

« *Ce partenariat avec PrioriTERRE sera au service de nos clients et du territoire car réussir les transitions agricoles et agro-alimentaires passe par une mobilisation de tout l'écosystème. En tant que premier partenaire financier des agriculteurs, nous avons à cœur de continuer à les accompagner dans leur développement, leur transformation et les aider à trouver de nouveaux relais de croissance : ce partenariat doit permettre à nos clients de trouver de nouvelles solutions, des nouvelles alternatives pour leur exploitation.* » conclut Pascal Desamais, président du Crédit Agricole Centre-est.

#ensembleonyarrivera

CONTACT PRESSE CREDIT AGRICOLE SUD RHONE ALPES

Catherine ALAIN-SANCHE

Relations Presse et Communication institutionnelle

catherine.alain-sanche@ca-sudrhonealpes.fr / 06 20 15 45 70 / 04 76 86 74 47

CONTACT PRESSE CREDIT AGRICOLE CENTRE-EST

Aurélie BELLEMIN

Responsable relations presse

aurelie.bellemin@ca-centrest.fr / 06 38 60 80 68

CONTACT PRESSE PRIORITERRE

Stelly FERRONATO

s.ferronato@priori-terre.fr / 06 72 06 65 37

À PROPOS DU CREDIT AGRICOLE SUD RHONE ALPES

Banquier-assureur comptant plus de 772 000 clients, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes est le leader en Isère, dans la Drôme, en Ardèche et dans l'Est Lyonnais. Fort de ses fondements coopératifs et mutualistes (plus de 379 000 sociétaires), il est au service des particuliers, des entreprises, des collectivités et des associations, et assume ainsi son rôle de premier financeur de son territoire.

Son **engagement sociétal et ses valeurs de Proximité – Solidarité – Responsabilité sont au cœur de ses actions quotidiennes** : soutien des grands enjeux de société, accompagnement des acteurs de l'économie locale dans leurs transformations, soutien des jeunes et de l'inclusion bancaire, présence de proximité et animation de tous les territoires. Sa raison d'être « **Agir chaque jour dans votre intérêt, et celui de la société** ».

Retrouvez nos communiqués de presse sur <https://ca-sra.fr/espace-presse> et nos actualités sur les réseaux sociaux.



À PROPOS DU CREDIT AGRICOLE CENTRE-EST

Banque régionale coopérative et mutualiste, première caisse régionale par ses 531 850 sociétaires, le Crédit Agricole Centre-est est présent dans le Rhône, l'Ain, la Saône et Loire, le nord de l'Isère, de la Drôme et de l'Ardèche. Leader de la banque universelle de proximité, le Crédit Agricole Centre-est accompagne avec ses 1 269 541 clients grâce à plus de 2 996 collaborateurs, 261 agences de proximité, 24 réseaux spécialisés et pôle d'expertise. Ce lien, le Crédit Agricole Centre-est le cultive au quotidien et dans tous ses choix d'évolution :

- en développant des outils numériques pour entretenir ce lien, même à distance,
- en accompagnant nos clients dans leur transition énergétique
- en accompagnant au-delà de l'aide financière nos clients les plus en difficulté.

Première banque régionale en Rhône-Alpes, avec un total bilan de 38,6 Md€ et un résultat net de 256 M€, le Crédit Agricole Centre-est est un acteur majeur du développement économique de la région.

Avec le Village by CA Centre-est, accélérateur de start-up, l'innovation devient un moteur de vitalité. L'utilité, la responsabilité sur son territoire et l'innovation au service des clients font partie intégrante de son ADN. Cet engagement s'illustre aussi par des partenariats diversifiés, culturels, sportifs, solidaires et de mécénat au sein de sa Fondation d'entreprise : Solidarités by Crédit Agricole Centre-est.

www.credit-agricole.fr/ca-centrest/ | fondation.ca-centrest.fr/ | www.linkedin.com/company/9481746/admin/
| twitter.com/ca_centrest | www.instagram.com/credit_agricole_centre_est/ | www.facebook.com/Credit.agricole.Centre.est

À PROPOS | PRIORITERRE

PrioriTERRE, une association à but non lucratif de loi 1901, née de la volonté d'agir en faveur d'une agriculture saine, locale et respectueuse de l'environnement. Nous voulons remettre au centre de notre réflexion l'animal, le végétal, l'environnement et la responsabilité de l'humain.

Notre démarche rassemble et fédère des agriculteurs, des familles d'éleveurs, et des communautés d'acteurs de l'agro-alimentaire, des associations de consommateurs, des collectivités territoriales, des metteurs en marché et des partenaires éducatifs, tous concernés pour affirmer et afficher leur volonté de changement des pratiques agricoles.

L'association PrioriTERRE appartient à ses adhérents, tous réunis au sein de six collèges, au service du monde agricole. Conscient de l'importance du travail à engager, chacun des collèges peut proposer de nouvelles actions et de nouveaux axes d'amélioration. L'objectif commun, soutenir les agriculteurs dans la transition du modèle agricole.

<https://www.priori-terre.fr/bienvenue-sur-la-page-prioriterre/>